



校訓～つよく かしこく
なかよく あかるく～



キラキラ 笑顔

令和7年度のスタートです!!

4月8日(火)に就任式・始業式、そして、9日(水)に入学式を行いました。いよいよ令和7年度のスタートです。今年度は、新1年生53名を迎える、全児童数は319名となりました。学校だよりの名称も「キラキラ笑顔」と名付けます。

児童一人一人の笑顔が輝く1年になるよう全職員一丸となって頑張ります。ご支援、ご理解よろしくお願いします。



1 玉陵小プライド 【校 章】



校章は、中学校の校章を基に作られています。(中心の円は、玉名の玉、玉陵の玉、碧空をとぶボール(ボールはスポーツの象徴)、玉をめぐる六葉のペンは、学問の象徴、(六つの小学校から集い競う学問の殿堂)を引き継いでいます。

【学校ゆるキャラ】

児童によりつくられたキャラクターです。名前は、左が「玉ちゃん」右が「りょうくん」中央は「玉陵レインボー」です。



2 学校教育目標

◇◇ 玉陵小・中学校 教育目標 ◇◇

「故郷を愛し、未来を切り拓く力を備えた児童・生徒の育成」

◇小学校校訓◇

つよく かしこく

なかよく あかるく

小・中学校の9年間は、学びの基礎・基本を身につけるとともに、卒業後のさらなる成長のために、自立の基礎を培う大切な時期です。施設一体型の特色を最大限に生かし、保護者、地域の皆様の教育力をお借りし、児童の9年間の学びと育ちを支援していきます。ご協力よろしくお願いします。

始業式で以下のことを話しました。

1 心も体も「つよく」なるために、 「チャレンジしよう」

目標をもち、自分から積極的に、いろいろなことにチャレンジする人は、自分の可能性を広げていきます。

2 「かしこく」なるために 「しっかり、考えよう」

しっかり考えることで、命を守る正しい判断力や人を大切にする思いやりの心、学力を身につけて欲しいと思います。

3 「なかよく」「あかるく」なるために 「ありがとう」「ごめんなさい」の言葉を大切に、そして、「元気なあいさつ」をしよう

「ありがとう」「ごめんなさい」と「元気なあいさつ」はみんなを明るく、元気にそして、笑顔にします。



就任式

今年度、4名の先生方をお迎えしました。新たなチームで児童の育成に邁進していきます。



授業スタート

新学期が始まりました。それぞれの学級で、わくわく、どきどきのスタートを切りました。



地域の皆様が、児童を見守つてくださっていることに、感謝、感謝です!!

朝の交通指導、児童と一緒に登校、下校時の見守りなど、6つのそれぞれの地区の皆様と県北病院の職員の皆様のご厚意で、通学時の安全を見守っていただいています。

昨今、暑さ寒さが特に厳しくなりました。ご協力いただく地域の方には、ご高齢の方もいらっしゃると聞いています。無理をして体調を崩されることを心配します。時間の許されるとときに見守っていただけると幸いです。

保護者、児童、職員本当に感謝しております。ありがとうございます。

【小中避難訓練】 【交通教室】自分の命は自分で守る

4月14日（月）は、小中避難訓練、15日、22日（火）は、交通教室を実施しました。年度初めに、毎年実施し指導をしています。いざとなったら、自分で自分の命を守るしかありません。

地域によっては、児童の自転車の乗り方や歩行の仕方で危険を感じる場合が見られるようです。家庭でのご指導もよろしくお願ひします。

